

Polres Gresik Ops Bina Kusuma, Kapolsek Duduksampeyan Ingatkan Pentingnya Prokes

Achmad Sarjono - GRESIK.JOURNALIST.CO.ID

Jul 16, 2022 - 23:59



GRESIK – Dalam upaya memutus lonjakan penyebaran Covid 19 serta Menekan Terjadinya Gangguan Kamtibmas Polsek Duduksampeyan Polres Gresik terus melakukan kegiatan Operasi Bina Kusuma 2022.

Kegiatan ini dilakukan guna Meningkatkan kesadaran dan peran serta masyarakat dalam mendukung tugas Polri untuk menurunkan tingkat kejahatan,

dan penyakit masyarakat serta memutus mata rantai penyebaran Covid -19 wilayah Kecamatan Duduksampeyan Kabupaten Gresik. Sabtu 16 Juli 2022.

Dipimpin langsung oleh Kapolsek Duduksampeyan AKP Bambang Angkasa bersama Anggota Patroli Bripka Ridwan dan Bripka Pendik Selaku Kanit Binmas Kec Duduksampeyan. Dalam giat Ops Bina Kusuma 2022 yang kali ini menasar pusat keramaian yang berada di wilayah Kecamatan Duduk sampeyan yang rawan premanisme dan tindak pidana seperti Warung Kopi, Pasar maupun lokasi publik. Kapolsek Duduksampeyan AKP Bambang Angkasa juga memberikan Masker kepada Masyarakat Kec Duduk sampeyan yang ditemui saat dilakukan Patroli Operasi.

Kami juga memberikan penyuluhan kepada masyarakat tentang kegiatan Ops Bina Kusuma tahun 2022 yang mengedepankan kemanusiaan penanggulangan Covid-19 serta, meningkatkan kesadaran dan peran serta masyarakat dalam mendukung tugas Polri dengan menurunkan tingkat kejahatan Premanisme, Kejahatan Jalanan, Judi, Miras, Balapan Liar, Kejahatan yang meresahkan masyarakat, ” ujar Kanit Binmas.

Dengan adanya kegiatan operasi Bina Kusuma tahun 2022 masyarakat bisa memahami Tentang tugas-tugas kepolisian di lapangan selain menjaga dan

memelihara kamtibmas tetap aman dan kondusif.

Kapolres Gresik AKBP Mochamad Nur Azis melalui Kapolsek Duduk sampeyan AKP Bambang Angkasa mengatakan, kegiatan operasi Ops Bina Kusuma 2022 di laksanakan untuk menekan timbulnya kejahatan premanisme, kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, Kekerasan Dalam Rumah Tangga, perkelahian antar kelompok masyarakat, kekerasan terhadap perempuan dan anak dan juga balap-balap liar. Dalam kegiatan Ops Bina kusuma 2022 diharapkan dapat menciptakan situasi serta kondisi aman dan nyaman.

Kepada masyarakat khususnya di Kecamatan Duduksampeyan untuk berperan aktif dalam memberikan informasi kepada kepolisian sektor Duduk sampeyan melalui Bhabinkamtibmas, serta dapat mematuhi protokol kesehatan dalam tatanan hidup sehari-hari, " tutupnya. (*)